

NOTA DE PRENSA

Centro Zaragoza amplia el marco de colaboración con la Secretaría General de Interpol en materia de tráfico ilícito de vehículos

CENTRO ZARAGOZA (CZ) se ha trasladado a las instalaciones de la Secretaría General de Interpol en Lyon (Francia) para renovar y ampliar el acuerdo de colaboración que tiene con esta Organización en materia de tráfico ilícito de vehículos.

Carlos Arregui, Director de CZ, pudo observar en primera persona el operativo de este organismo mundial en su día a día, siendo partícipe de las nuevas líneas de trabajo que se están desarrollando.

Resultó especialmente destacable la presentación de nuevos proyectos de cooperación, en los cuales CZ está presente con un claro objetivo, la prevención y la lucha contra el tráfico ilícito de vehículos.

Este hecho refuerza el compromiso del Comité "Vehículos Sustraídos" de CZ con Interpol, dentro de un marco internacional, con el fin de que estos nuevos proyectos contribuyan tanto sectorialmente como socialmente para hacer frente a las crecientes dificultades que comporta este tipo de delincuencia.

Acerca de CENTRO ZARAGOZA

CENTRO ZARAGOZA (CZ) es el Instituto de investigación de vehículos propiedad de 19 entidades aseguradoras, que representan aproximadamente el 65% de las primas del seguro del automóvil en España y más del 30% en Portugal.

El objetivo fundamental de CENTRO ZARAGOZA es: "La investigación para la gestión y control de los daños materiales, así como la prevención de los daños corporales dentro del seguro del automóvil; y el fomento de iniciativas en mejora de la Seguridad Vial".

CENTRO ZARAGOZA

Carretera Nacional 232, Km 273
50690 Pedrola (Zaragoza) ESPAÑA

Teléfono +34 976 549 690

E-mail: i.sahun@centro-zaragoza.com
www.centro-zaragoza.com